



Conseil d'Administration de Blois des 17 & 18 novembre 2021

Commission BSCC

Compte-Rendu > article dans LIAME de Janvier 2022

La première réunion de la commission BSCC (*Branche Service Courrier Colis*) s'est tenue le mercredi 17 novembre à Blois.

Christophe André, vice-président en charge de la BSCC, a remercié les 7 membres présents puis a rappelé l'état d'esprit qui doit animer cette commission (constructif, force de proposition, défense des DE et de leurs N-1, communication...). Lors de cette première rencontre fondatrice, les lignes directrices du fonctionnement et de l'animation de la commission ont été élaborées.

Composition de la commission BSCC

La commission est aujourd'hui composée de 10 membres, 8 DE, un représentant des N-1 et un ancien DE qui proviennent de 6 DEX (Nouvelle Aquitaine, Occitanie, Sud(ex PACA+Corse et Monaco), Auvergne Rhône Alpes, Pays de Loire et Grand Est).

Idéalement, la commission devrait compter une quinzaine de membres, issus des autres DEX non encore représentées, pour permettre une présence régulière (*les disponibilités de chacun n'étant pas permanentes en raison de l'actualité des établissements*) aux instances et aux rencontres avec nos dirigeants. Si vous êtes intéressés, **n'hésitez pas à vous faire connaître** auprès de Christophe André, vous êtes les bienvenus.

Animation commission BSCC

Après des échanges riches et constructifs, l'animation de la commission devrait être articulée autour des points suivants.

A partir de janvier 2022, une réunion distancielle, en team, sera organisée à minima tous les 2 mois pour faire un point sur l'actualité de notre branche, les instances, les rencontres avec nos dirigeants et les animations régionales.

Des rencontres physiques, trois par an, seront organisées, en parallèle des CA, du congrès ou des journées d'étude.

Animation adhérents BSCC

Les moyens de communication importants dont nous disposons (*parution du LIAME trois fois par an, à minima, et surtout notre site internet*), nous permettent de relater les informations de l'association.

Localement, au niveau des régions, l'animation est à organiser (*fréquence et mode*) par le Président ou le Vice-Président issu de la BSCC.

La faisabilité de l'organisation de journées d'étude (*rencontre des membres de l'AME avec un dirigeant du COMEX*), une fois par an, sera étudiée au cours du premier trimestre 2022.

Un premier bilan sera réalisé en commission BSCC dans 6 mois, pour constater les points efficaces et les pistes d'amélioration pour optimiser cette animation.

Rencontre Dirigeants

Deux rencontres annuelles au périmètre DEX, seront organisées par les animateurs régionaux, idéalement membres de la commission BSCC, avec 2 ou 3 membres de l'AME représentatifs du territoire.

Une information, en ce sens, sera faite à nos dirigeants lors de notre rencontre du 19 janvier.

Comme de coutume, nous solliciterons nos dirigeants pour des rencontres (*actualité, nos préoccupations et nos propositions...*), deux fois par an.

Les points principaux de nos échanges seront mis en ligne sur notre site et un compte rendu complet sera diffusé dans LIAME.

Cette année, nous prévoyons également de rencontrer les dirigeants de la DRIC et des COLIS en septembre avant la peak période.

En amont de ces rencontres, un questionnaire sera envoyé à tous les membres BSCC de l'AME pour recueillir leurs préoccupations et leurs propositions du moment. La synthèse servira à préparer l'ordre du jour et les échanges avec nos dirigeants.

Développer l'AME

Afin d'augmenter les membres de l'AME, nous avons longuement échangé sur les besoins, (*qu'est-ce qu'un membre peut attendre ?*) et sur nos propositions pour donner envie à de nouveaux membres de nous rejoindre.

Nous avons déjà un certain nombre d'outils ou d'animation qui sont attractifs mais que l'on pourrait peut-être optimiser.

La protection individuelle, notre assurance chez Covéa maintenant, le magazine LIAME, notre site internet et nos rencontres avec nos dirigeants sont à mettre en avant. Mais, il nous faut aller plus loin en essayant d'avoir des informations de façon plus précoces pour avoir un coup d'avance sur les diffusions officielles. C'est une demande que l'on va faire à nos dirigeants le 19 janvier en leur proposant, (*nous sommes un partenaire sur lequel ils peuvent compter*), de nous transmettre, par exemple, les présentations, des CDSP ou RDSL, des propositions d'accord ou autres que l'on pourrait, en commun accord pour le timing de diffusion et la confidentialité si besoin, diffuser.

Sur le comment, ils nous semblent opportuns de se consacrer pour la fin de l'année à l'adhésion des membres de MC2. En début d'année, en concertation avec l'équipe communication, la commission BGNP (*Branche Grand Public et Numérique*) et le comité directeur, nous pourrions démarrer une action de communication plus large vers les DE et les RESC pour nous, les DS et leurs adjoints pour nos collègues de la BGNP.

De plus, pour se donner un maximum de chances de réussir notre campagne d'adhésion, il est important localement après avoir envoyé, par courrier et ou par courriel, un document présentant notre association d'effectuer un suivi des retours, d'expliquer les objectifs de notre association, de présenter à nos collègues ce que l'AME peut leur apporter et de répondre à leurs questions. Le mode d'échange est à définir localement.

Divers

Lors des Assemblées générales régionales et des élections des présidents et vice-présidents, il est important pour un équilibre entre métiers, de faire un binôme avec nos collègues de la BGNP. Certaines régions sont fortement intéressées car la BSCC n'est pas, à l'heure actuelle, ou très peu, présente dans les territoires.

Ces élections vont avoir lieu début d'année et cela sera l'occasion de renforcer la présence de l'AME dans l'ensemble de nos régions où certaines sont actuellement en sommeil. Il est important qu'un maximum de collègues de la BSCC s'y investisse.

Christophe ANDRE